

## HORA Y TEMPERATURA EN NUESTRA CIUDAD

Durante las pasadas Navidades tuvo lugar en nuestra ciudad la instalación de unos indicadores de temperatura y hora, por parte de la empresa concesionaria Compañía Publicidad Exterior, S. A.

Los lugares elegidos para ubicar estos indicadores han sido la Avenida Ciudad Real, (frente al Puente) C/. Goya esquina Gran Capitán, Paseo de San Gregorio, uno junto al Bar La Gamba y otro frente a la C/. Aduana; próximamente se instalarán otros dos, uno junto a la Estación de RENFE y otro en la Glorieta Virgen de Gracia.

Además de indicar la hora y la temperatura estos indicadores ofrecen la posibilidad a comerciantes y empresarios de Puertollano de anunciarse en ellos.



## UN HELICOPTERO DE LA BASE DE ALMAGRO TRAJO A LOS MAGOS DE ORIENTE

**Un año más los Magos de Oriente acudieron puntualmente a su cita con todos los niños de Puertollano.**

Vitores y aplausos recibieron el helicóptero, que procedente de la base de Almagro, traía a Melchor, Gaspar y Baltasar, este año encarnados por los con-

cejales, Angel Rueda (CDS), Jesús Gómez Angel (PP) y María de Gracia Mediano (PSOE).



Ramón Fernández Espinosa, como alcalde de la ciudad y Aurelio Manuel Muñoz, en representación de todos los niños, atravesaron al pasillo formado por tambores y cornetas y recibieron a la comitiva real que llegaba al Estadio pasadas las 4,30 de la tarde.

La expectación y la alegría de los pequeños crecía a medida que los Reyes Magos se acercaban a la tribuna principal, en donde Aurelio Manuel dió la bienvenida a SS. MM. y les pedía que junto a los regalos dejaran a cada niño el sentido de compartir.

A continuación, el alcalde de la ciudad, daba las gracias a los Magos de Oriente por visitar Puertollano y pedía que no se perdiera la ilusión para seguir luchando, cada uno desde su lugar, por una ciudad más próspera en la que todos seamos felices.

Terminadas las palabras de bienvenida, los Reyes saludaron a los niños y se trasladaron a la Estación de Autobuses, en donde se encontraban las carrozas que, a las 6 de la tarde recorrieron las principales calles de la ciudad.